

Das Politbüro der SED dankt dem Zentralrat der FDJ und der ganzen Jugend für den großen Beitrag, den sie mit ihrem Deutschlandtreffen für die Sache des Friedens geleistet hat, und es dankt der demokratischen Bevölkerung der deutschen Hauptstadt Berlin für die der Jugend erwiesene Gastfreundschaft.

Jetzt kommt es darauf an, das gewaltige Erlebnis des Deutschlandtreffens durch noch besseres Lernen und bessere Ausbildung zu festigen und damit die Möglichkeit zu schaffen, die Jugendlichen rascher in verantwortliche Funktionen auf rücken zu lassen.

Jetzt gilt es, die ganze deutsche Jugend für die Ziele und die Organisation der Freien Deutschen Jugend zu gewinnen!

Es lebe die Freie Deutsche Jugend, der Vortrupp der jungen Generation im Kampf um Frieden und Demokratie!

Es lebe die feste Freundschaft der deutschen Jugend mit der Jugend der Sowjetunion und der volksdemokratischen Länder!

Es lebe der Kampf der Nationalen Front für ein einiges demokratisches, friedliebendes Deutschland!

Seid bereit zur Arbeit und zur Verteidigung des Friedens!

Aufruf des Politbüros vom 30. Mai 1950